



6 Pièces

173 m²

Réf. NIC230008

2 602 505 €

Auron

Appartement à vendre (06660)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Vivaldi propose des appartements contemporains de type double triplex, dotés d'un design raffiné, d'installations de luxe et des prestations de qualité. D'une superficie à partir de 173 m², ces spacieux appartements disposent d'une salle de réception avec cuisine ouverte, d'une chambre avec salle de bains privative, d'une autre chambre avec des lits superposés et d'une salle de douches. Tous les appartements sont dotés de terrasses ou de balcons. Au-delà de la qualité des lodges l'accent est mis sur le confort des occupants avec un pavillon central de 2000 m² comprenant un spa, une piscine, Bar ...

Vivaldi, features contemporary one bedroom chalet style apartments boasting excellent design, luxury fixtures and fittings and exemplary services. Ranging from 173 sq m, the spacious apartments include open plan reception rooms with modern kitchens, an en suite bedroom, a cabin/bunk room style bedroom plus shower room. All apartments feature terraces or balconies. Beyond the quality of the lodges, the emphasis is on the comfort of the residents with a central pavilion of 2000 m² including a spa, a swimming pool, Bar Lounge / restaurant with a beautiful signature, catering service, delicatessen, ...

SAVILLS VALBONNE

4, Rue de la Paroisse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

